



*Au pré de Justin*

Partage Entraide Intégration

# ACCUEIL RÉPIT



*Au pré de Justin*

519 rue de la brosse

69390 CHARLY

(à seulement 15 min de LYON)



au pré de Justin



au-pre-de-justin@hotmail.fr

06 25 26 63 05

# ACCUEIL RÉPÉT

encadré et géré par l'Association  
Au pré de Justin

en partenariat avec



## POUR QUI ?

- ✓ Enfants TED- TSA - sans solution ou avec solution partielle

## QUAND ?

- ✓ Lundis, Mardis, Jeudis, Vendredis
- ✓ Période scolaire
- ✓ 9h - 16h30 (possibilité d'accueil à la  $\frac{1}{2}$  journée)

## AVEC QUI ?

- ✓ 1 Educatrice Spécialisée,
- ✓ 1 Monitrice Éducatrice,
- ✓ 1 Jeune Service Civique
- ✓ Des bénévoles

# « Une approche différente »

## Dans un cadre calme apaisant, en pleine nature et entouré d'animaux

Nous effectuons :

■ Un travail éducatif de qualité par des professionnels spécialisés permettant dans un cadre structurant que l'enfant retrouve des règles de vie en collectivité et des activités valorisantes.

■ Par le biais d'une médiation animale bien maîtrisée, favorisant le lien à l'autre, maîtriser peur et angoisse, valorisant l'enfant sur sa relation avec l'animal

■ D'un travail sur la sensorialité, des aides à la communication et à la structuration spatio-temporelle

Les difficultés de compréhension et d'accès au symbolique de ces jeunes sont prises en compte au quotidien.

## Informations pratiques :

### ■ Transports

- \* TCL n°78
- Sortie Charly A450, à 5 min d'Auchan St Genis Laval

### ■ Tarif Accueil Répit 2018

- \* 4 jours par semaine = 495€ /mois
- \* 2 jours par semaine = 280€ /mois
- \* 1 jour par semaine = 150€ /mois
- \* 1/2 journée par semaine = 100€/ mois

### ■ Aides particulières

- \* Possibilité d'accompagnement / conseils pour les demandes d'aides administratives et financières (AEEH, PCH...)

## Témoignage de la maman de Kaïs

Je souhaitais témoigner du travail accompli au sein de l'accueil répit, à l'association Au Pré De Justin. Mon fils a 6 ans, il est autiste non-verbal avec des gros troubles comportementaux (auto-mutilations). Accueilli depuis l'ouverture début octobre, il a fait de nets progrès. Il fait du toboggan ; de la balançoire ; mange à la cuillère ; reste assis à table plus de 30 minutes ; travaille sur table ; différencie les formes et les couleurs ; fait des puzzles de trois ou quatre pièces... Autant de compétences qui n'étaient pas possibles auparavant. Hier, Kaïs est allé au centre commercial et a bu un jus de pomme au McDonald pour la première fois. Par ailleurs, la médiation avec les chevaux et autres animaux de la ferme se fait en douceur, car il ne parvenait pas à différencier le vivant du non-vivant. Maintenant, Kaïs brosse les chevaux, leur fait des câlins, il caresse les chiens et les suit. Il ne bouscule et ne marche plus sur les gens.

Nous avons découvert via l'association l'aspect humain du handicap. Si les personnes qui y travaillent sont autant de professionnels que de stagiaires, tous ont cette attitude bienveillante et rafraichissante vis à vis des groupes aux handicaps divers dont ils ont la responsabilité. L'environnement de la ferme et des animaux, l'entraide et le partage dont font preuve ces personnes permettent de perpétuer un espace aux nombreux bienfaits.

L'accueil répit, quant à lui, est possible sur des journées complètes ou par demies-journées. L'équipe compte des éducateurs et des jeunes en formation tout aussi compétents. Ils ont su faire preuve d'une réelle attention et s'adaptent aux compétences autant qu'aux troubles des enfants. J'ai ressenti une réelle compréhension de leur part, vis à vis de mon enfant et de mes attentes. La cohésion d'équipe que j'ai découvert m'a finalement agréablement surprise.

La prise en charge de notre fils est différente de celle d'une institution mais néanmoins efficace. C'est un véritable soulagement d'avoir découvert un accueil répit qui ne soit pas une simple garderie pour nos enfants. Tout au long de la journée, des objectifs sont placés en fonction de chaque enfant, même quand il s'agit de passer du temps sur l'aire de jeux ou au parc à l'extérieur de la ferme. Tout est adapté pour un accompagnement maximal, des habitudes de vie aussi simples en apparences que manger, boire, se déplacer, gérer les interdits ou encore obéir à l'adulte. Il s'agit d'un accompagnement méthodique grâce à de nombreux petits objectifs et ce, peu importe l'endroit ou l'enfant se trouve et l'activité qu'il exerce.

Le plus beau est de constater tous les progrès de notre fils grâce au travail réalisé à l'accueil répit. Nous avons retrouvé un petit garçon rieur, serein, avec une nette diminution des troubles comportementaux. Le plus important demeure la généralisation des compétences que notre fils a acquies et sa capacité à les reproduire à la maison. Pour tout cela, merci à toute l'équipe.





## PARTENAIRES

